

卒業展で研究・作品を披露

第12回金沢学院短期大学卒業研究展は2月16日から18日まで金沢歌劇座で開かれ、ライブデザイン総合学科の卒業生による、研究発表や作品の展示、恒例となったファッションショーが訪れた人々の注目を集めました。

華やかファッションショー



“学びの集大成”ご覧あれ

ファッションショーではアパレル&ファッション系の2年生10人が、「レストラン」「ふるさと」「物語」をコンセプトにした衣装を発表し、独創的で華やかな作品も並びました。



訪れた人々の関心を集めた美術文学部の卒業研究制作展

美術文化コース 10期生が力作

金沢学院東高校美術文化コースの卒業制作展は2月25日から3月8日まで同校エントランスギャラリーで開かれました。今年卒業の同コース10期生21人による絵画やオブジェなどの力作が



力作が並んだ東高校美術文化コースの卒業制作展

並び、来校者の目を楽しませていました。

金沢学院大学美術文学部の第10回卒業研究制作展が2月23日から27日まで、石川県立美術館で開かれ、美術工芸、情報デザイン、文化財の各学科や専攻科66人の集大成となる作品や論文など74点が並び、来場者の関心を集めました。

美術文学部生の 作品・論文並び

かな衣装をまとった学生が笑顔を振りまきながらステージに登場する度に賛嘆の拍手が起こりました。会場には、金沢の観光スポットを題材にしたポスターや日常生活を豊かにするアイデアいっぱいの作品も並びました。



就活、さあ本番!

学内合同企業説明会

金沢学院大学・短期大学の学内合同企業説明会は2月20、21日、5号館

参加企業の採用担当者 の説明を聴く学生たち

食堂で開かれ、就職を希望する大学3年生と短大1年生約400人が参加した企業の採用担当者の説明に真剣な表情で耳を傾けました。県内外の小売りや金融、福祉、食品、サービスなど幅広い業種の77社がブースを設けました。厳しい雇用環境が続く中、リクルートスーツ姿に身を包んだ学生たちは、業界の現状や業務内容について質問などしながら、精力的に各ブースを回っていました。

金沢学院東高校OBで場所ので全勝すれば史上初昨年のアマチュア横綱の1場所での十両昇進が遠藤聖大選手が大相撲入り期待されています。2月に行われた柔道の同郷(穴水町出身)の元前頭大翔山が親方を務める追手風部屋に入門し、春場所で初土俵を踏みました。遠藤選手は昨年、全日グラントスラム東京大会本相撲選手権と国体を制し、幕下10枚目格付け出今後の活躍に期待が集まり資格を持っており、春

OB、OG 活躍光る

大相撲・遠藤 柔道・橋本

国際大会グラントスラム・パリ女子52キロ級で、金沢学院大学OGの橋本優貴選手が優勝しました。昨年の